



「開かれた学校づくり」から発信

このコーナーでは、各園・学校の取組や様子をお知らせし、地域の学校としての情報発信をしています。地域の皆様には、様々な取組にご理解とご協力をいただいておりますが、今後とも地域ぐるみで子どもの健全育成に関わってくださいますよう、よろしくお願いいたします。

伊野中学校

第8回「伊野中学校トイレ掃除に学ぶ会」を実施しました

学校の環境美化

～学校のトイレがきれいになり、自分たちの心も洗われた気分です～

本年度も生徒会とPTAが主催し、「日本を美しくする会」との協賛で10月25日、第8回「伊野中掃除に学ぶ会」を行いました。この行事は「高知掃除に学ぶ会」のご支援をいただき、平成14年度から実施しています。毎年、多数の参加者が汗を流してトイレ掃除をして参加者一同で清々しさを体験することができています。



今年度は、生徒170名、保護者6名、教職員18名、計194名が参加しました。

平成21年度 伊野中学校文化発表会終わる

仲間は力 ～文化発表会が盛大に行われました～

10月17日、たくさんの保護者の方や地域の方に参観いただき恒例の文化発表会が行われました。私たちは発表会に向けて、夏休み前から毎日遅くまで準備や練習をしてきました。当日は、各種大会や各部からの発表も行われ、下記のとおり講評をいただきました。また、総合的な学習の時間では、2年生は沖縄修学旅行を通じて「平和」について、3年生はチャレンジワークを通じて「就労、勤労体験」について発表が行われました。



講評

英語の暗唱：各学年の代表2名がジェスチャーを交え、堂々と発表し、英語の発音も素晴らしかったです。

弁論：個々の意見を理路整然と述べ、表現力が豊かな内容でした。

各部からの発表と演奏：クイズあり、最先端テクノロジーを駆使したり、「国定忠治」をテーマにした演劇ありで、大変工夫されたものでした。吹奏楽部の演奏は、会場全体を盛り上げてくれました。

合唱コンクールでは3年3組が最優秀賞を受賞しました。
3年3組はいの町連合音楽会に出場します。

◎3年3組からのコメント◎ この合唱コンクールに向けて、指揮者や伴奏者、代表委員、パトリリーダーを中心に毎日練習に取り組んできました。その日は3年生最後の公式戦で参加できなかったサッカー部のメンバーと、もう一度「連合音楽会」で歌おうという気持ちを確認して当日を迎えました。

その結果、最優秀賞と指揮者賞をいただき、感動と喜びでいっぱいになりました。このクラスの団結力と仲間を信じる力を大切に、これからの生活に生かしたいと思います。